



УКАЗ ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Об уполномоченном Российской Федерации по вопросам временного пребывания и вывода войск и сил флота с территории стран Балтии

1. Назначить генерал-полковника Майорова Леонида Сергеевича, командующего Северо-Западной группой войск, Уполномоченным Российской Федерации по вопросам временного пребывания и вывода войск и сил флота с территории Латвийской Республики, Литовской Республики и Эстонской Республики.
2. Поручить Министерству иностранных дел Российской Федерации уведомить компетентные органы Латвийской Республики, Литовской Республики и Эстонской Республики о решении, изложенном в пункте 1 настоящего Указа.
3. Признать утратившим силу пункт 4 Указа Президента Российской Федерации от 25 января 1992 г. № 52 "О переходе Северо-Западной группы войск и Балтийского флота под юрисдикцию Российской Федерации".

Президент
Российской Федерации

Б.Ельцин

Москва, Кремль

29^{го} октября 1992 года

№ 1312

SECRET

CONFIDENTIAL - SECURITY INFORMATION
EXCLUDED FROM AUTOMATIC DOWNGRADING AND
DECLASSIFICATION SCHEDULE

1. The purpose of this document is to provide information regarding the activities of the [redacted] in the [redacted] area. This information is being provided to you for your information only and is not to be distributed outside your agency.

2. The [redacted] has been identified as a [redacted] and is being monitored for [redacted] activities. The [redacted] has been identified as a [redacted] and is being monitored for [redacted] activities.

3. The [redacted] has been identified as a [redacted] and is being monitored for [redacted] activities. The [redacted] has been identified as a [redacted] and is being monitored for [redacted] activities.

4. The [redacted] has been identified as a [redacted] and is being monitored for [redacted] activities. The [redacted] has been identified as a [redacted] and is being monitored for [redacted] activities.

5. The [redacted] has been identified as a [redacted] and is being monitored for [redacted] activities. The [redacted] has been identified as a [redacted] and is being monitored for [redacted] activities.

Can

var
Covered B.C.

Wt. 11